

Boletín de prensa No. COM-007

D.M. Quito, 28 de marzo de 2024

Convenio Interinstitucional

Margarita Mendoza, decana de la Facultad de Educación Física de la Universidad Central y Santiago Illescas, rector del Instituto, estuvieron junto a María Isabel Salvador, secretaria de Educación, Recreación y Deporte, y Benjamín Quijano, director metropolitano de Innovación y Gestión Educativa, para firmar convenios interinstitucionales que benefician a la comunidad educativa municipal.

Los convenios tienen por objeto establecer alianzas estratégicas y aunar esfuerzos en el ámbito de las competencias institucionales para la ejecución de prácticas pre profesionales en los establecimientos educativos municipales.

Estas alianzas permiten que los estudiantes adquieran experiencia práctica en su campo de estudio, lo que les facilita la transición al mercado laboral. Al colaborar con instituciones educativas y otras organizaciones, el Instituto Sucre no solo mejora la formación de los estudiantes, sino que también fortalecen sus propias capacidades y recursos. Este tipo de acuerdos es fundamental para el desarrollo integral de los futuros profesionales y para el fortalecimiento de la educación a nivel local y nacional.

Coordinación de Comunicación e Imagen Institucional

comunicacion@tecnologicosucre.edu.ec